



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Signature d'Echange de Notes

Le lundi 23 décembre 2024 à Kinshasa, en présence de Son Excellence Monsieur Guylain NYEMBO MBWIZYA, Vice Premier Ministre, Ministre du Plan et de la Coordination de l'Aide au Développement, Son Excellence Monsieur OGAWA Hidetoshi, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, a procédé à la signature de deux Echanges de Notes avec Son Excellence Madame Thérèse KAYIKWAMBA WAGNER, Ministre d'Etat, Ministre des Affaires Etrangères, Coopération Internationale et Francophonie de la République Démocratique du Congo, dans le cadre de la coopération japonaise effectuée en vue de promouvoir le développement économique et social de la République Démocratique du Congo.

Le premier projet, financé à hauteur de 500 millions de yens japonais soit environ 3,2 millions de dollars américains, s'inscrit dans le cadre du Programme d'Assistance Alimentaire du Japon pour l'année fiscale 2024 et permet de fournir du riz japonais en vue non seulement de garantir la sécurité alimentaire de la population congolaise mais également de réaliser des projets à caractère communautaire grâce aux produits de la vente de ce riz.

Le deuxième projet, financé à hauteur de 2 milliards 412 millions de yens japonais soit environ 15 millions de dollars américains, porte sur la Réhabilitation du Pont de Matadi et de ses voies d'accès pour permettre la facilité et la fluidité de la circulation des populations des deux rives du fleuve Congo.

Dans son allocution, S.E.M.OGAWA a rappelé que les 2 projets démontrent d'une part la grande importance accordée par le Japon à la notion de la sécurité humaine née de la nécessité urgente de mieux répondre aux besoins des personnes dans un monde fait des multiples défis et difficultés, et d'autre part, que le Japon entend pérenniser les acquis depuis 41 années afin de permettre à travers le Pont de Matadi un réseau d'échanges dynamiques compte tenu de l'accroissement des activités économiques.

Ces deux projets sont une nouvelle preuve de la coopération agissante du Japon en République Démocratique du Congo.

Kinshasa, le 23 décembre 2024  
Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

Photos



